

Polsek Sindangbarang Gelar Patroli Malam Cipta Kondisi KRYD Antisipasi Kejahatan C3

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 11, 2024 - 18:35



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli malam Cipta Kondisi dalam rangka Kegiatan Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan (KRYD). Patroli ini dilaksanakan oleh Aipda Asep Mulyana dan Bripka Edi Lazuardi pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi dan mencegah tindak kejahatan C3

(Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya. Patroli malam dilakukan dengan menyisir berbagai titik rawan kejahatan dan berdialog dengan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, SH, MH, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

"Kami melakukan patroli malam ini untuk memastikan situasi keamanan tetap aman dan terkendali. Kami juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," kata Aipda Asep Mulyana.

Bripka Edi Lazuardi mengatakan, "Patroli ini kami fokuskan pada titik-titik yang dianggap rawan terjadinya kejahatan. Kami berharap dengan adanya kehadiran polisi, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman."

"Kegiatan ini merupakan langkah proaktif kami dalam mencegah dan mengantisipasi tindak kejahatan, khususnya C3. Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat," kata Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, SH, MH.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., menyatakan berterima kasih atas upaya yang dilakukan Polsek Sindangbarang selama patroli malam ini. Untuk menjaga keamanan lingkungan, petugas dan masyarakat harus bekerja sama.

Diharapkan patroli malam Cipta Kondisi KRYD ini akan membuat masyarakat merasa lebih tenang dan aman. Selain itu, mereka akan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.